

私たちは新しい名前を持っています!

子供の牧師の75%以上の国では、わずか1年後に教会の別の部門に移動されます!教会でベビーシッターをするだけの後悔を避けましょうが、代わりに彼らが次の世代を弟子にする彼らと一緒に来てください。子供たちの牧師は、イエス・キリストのために世界中の子供たちに到達する本当の英雄です。レスンプランを作成し、ゲームを見つけ、数少ない教師を訓練し、より多くの助けを募集し、怒っている両親を落ち着かせ、リード牧師に情報を提供し、訓練を受け続けるのに十分な時間を持たないように感じるのを理解しています!私たちは、子供たちの牧師や指導者が深く呼吸し、簡単にPROの子供の省のリーダーになるために装備し、成長させる計画を持っています。



「子どもは大切」という名が子どもたちに焦点を当てています。彼らは私たちがキリストの体に仕える理由であり続けていますが、私たちは子供たちの牧師や指導者に完全に焦点を当てるという使命を変えていきたいと思えます。したがって、私たちは、世界中の子ども省をリードしているリーダーを装備し、成長させることに完全に焦点を当てるのを助けるために、私たちの新しい名前「装備と成長」を発表することに興奮しています。

なぜ私たちは名前を変更するのですか?

#forsarah

最近、私たちは中国広州のサラからこの電子メールを受け取りました:(彼女の安全のために名前が変更されました。

平安!感谢主!看到您们在网上的资料,非常感恩!我是在广州的一家庭教会,我已经服侍孩子们几年时间了,但就去年才刚开始负责带领老师团队。我以前并没有学过主内很专业的培训。感觉教导孩子们的资源和老师们的培训非常的缺乏和需要,希望您们能给予我们帮助。

(グーグル翻訳...) 「安全!ありがたいです!インターネット上の情報を見て、私は非常に感謝しています!私は広州の秘密の家の教会にいます。私は数年前から子供たちに奉仕してきましたが、昨年になってようやく教師のチームを率い始めました。わたしは主の職業訓練をこれまで勉強したことがありません。子どもたちに教えるリソースや教師の訓練は非常に不足しており、必要とされていると感じています。私はあなたが私たちを助けることができると思います」

サラ姉妹

広州市のサラ姉妹はわたしたちの焦点であり、わたしたちが奉仕するために召されている人です。私たちのビジョンは、教会が子供たちを重要であるかのように扱うことを見るものです。しかし、私たちの使命は、彼女の教会で子供たちのミニストリーをリードする重要な仕事のためにサラを「装備し、成長させる」です。

当社のウェブサイトのアドレスは、次の childrenareimportant.com

「子供は重要です」が今です。「装備と成長」と私たちは「子供は重要です」というスローガンを掲げ続けます。
#newname #forsarah, #foryou